

ver como te dieron envidias tus amigos, éstas navidades con sus ostentosos trajes; por lo que acudirás a las rebajas con gran ilusión.

Cuidado con los cortes provocados por cuchillos y tijeras.

Los mas jóvenes de este signo mostrarán dotes agresivas provocadas por la tensa situación familiar que les afecta más de lo que se puede pensar.

ESCORPIO

Dentro de ti hay unas contradicciones importantes que tratarás de resolver, pero el rebuscar en los trapos sucios no te gustará mucho y dejarás que la ambigüedad continúe otra temporada.

Económicamente recibirás mejoras notables, sin embargo pasarás por el hecho de tener en el trabajo que aceptar unas condiciones negativas para tu posición. Lo mejor sería salir, cambiar, embarcarte en otras lides para las que vales y que no te atreves a realizar por falta de confianza. Pero no debes temer nada y trata de poner en claro que tus esfuerzos valen un dinero y es justo reclamarlo.

Guárdate de ser como GUALTERIO don NADIE en las cruzadas, que yendo a matar sarracenos, sólo mató europeos.

SAGITARIO

En tu trabajo pueden surgir inconvenientes que superarás con facilidad, ayudándote de personas que te tienen su estima.

Ten en cuenta que siempre hay un GEDEON célebre por sus simplezas, que tratará de entrometerse en tus

asuntos, por lo que te aconsejo sepas diferenciar el trabajo del amor y el dinero...

En el amor las cosas parecen fáciles, muchos tontos, muchas miradas furtivas... y ésto, aunque te parezca superficial te llevará a un compromiso quizás demasiado serio, sin haber tenido tiempo para reflexionar. Y lo que en principio se trató de una diversión, te llevará con el tiempo a calentarte bien la cabeza.

En cuanto a salud, cuida los desarreglos intestinales y estomacales.

CAPRICORNIO

Tendrás abundantes solloquios en estos días como consecuencia de las malis y extrañas maneras de comportarse los de tu alrededor, que más bien se acercan a la idea de quererte manipular.

Tendrás una importante reunión donde se tratarán temas muy importantes para tu futuro. Recuerda aquella frase: "divide y vencerás". Todo esto te producirá un decaimiento general y un estado depresivo que no se curará con regalitos ni con falsas artimañas de falsas ilusiones.

En tu familia cada cual se debe obligar a si mismo a cumplir con las tareas propias de la vida en común.

En el amor se te hace muy difícil decir te quiero, pero no te quedará mas remedio que liberarte de tus prejuicios y pedirlo, seguro que lo encontrarás; aunque no tal y como lo imaginabas.

ACUARIO

Necesitas libertad y olvidar tiempos y

situaciones que remueven tu pasado, causándote desasosiego.

Evita las astracanadas y los disparates que a veces cometes, porque mientras estás distraído alguien que conoces puede intentar conquistar a tu pareja, lo cual no podrías asumirlo... ya sabes ¡a defender lo tuyo a capa y espada!

Un soplo de buen humor te hará ver las cosas con ojos más positivos.

La vida social te desgastará y no sacarás nada en claro de todo ello, así, deberás escoger mejor a tus amistades.

Si estás buscando un trabajo, no parece ser ésta semana la mejor de tu vida. Pero aunque la economía esté en una situación paralizada, ya sabes: sin sacrificio no hay recompensa.

PISCIS

Debes hacer ejercicios para liberar tu cuerpo de energías superfluas que te dan nerviosismo.

Empeño en conseguir independencia, lo cual depende de el mantenimiento de la mente clara y despierta para no ofuscarse en causas perdidas de antemano.

Es un momento bueno para el amor y para vivir relaciones nuevas e interesantes, animadas por las diversiones y aficiones, que te llevará a mostrarte más abierto y receptivo a los amigos y conocidos.

La suerte también está de tu lado, haciéndote la vida más alegre. De todas formas te debatirás entre el deseo de estar tranquilito en tu casa o tener instantes en los que necesitarás expandirte y refrescar tu espíritu.

Sorrento
BOUTIQUE

tiene para tí mujer la nueva colección de otoño-invierno

TE ESPERAMOS

C/San Francisco, 8
CIUDAD REAL

P

PRONOVAS

Postas, 2
Tlf: 22 35 11
CIUDAD REAL

alacena

COCINAS Y COSAS

C/ Toledo, 28
Telf. 22 71 48
CIUDAD REAL